



LA ENTREGA SE HIZO CON EL APOYO DE VOLUNTARIOS.

Gobierno entrega 2.758 cajas en Mejillones y comienza despliegue en las otras comunas

AYUDA. *Canastas alcanzaron a más del 95% de la población del puerto vecino.*

Un total de 2.758 cajas fueron entregadas ayer en Mejillones, en el marco del plan nacional de “Alimentos para Chile”, medida impulsada por el gobierno que busca apoyar a las familias que enfrentan una difícil situación económica producto de la pandemia.

De esta manera fue finalizada la distribución en el vecino puerto. Y ahora el reparto se centrará en el resto de las comunas de la región.

En Mejillones las canastas familiares fueron entregadas por voluntarios de scout, de la Cruz Roja, gobierno regional, municipalidad, Fuerzas Armadas, carabineros y defensa civil.

El intendente Edgar Blanco al concluir la entrega, destacó el apoyo recibido de la sociedad civil, las Fuerzas Armadas y equipo municipal para poder llevar adelante la distribución de las cajas.

“Eran en un inicio 2.500 cajas y hoy (ayer) son casi 3.000 las que estamos entregando en Mejillones. Estamos abarcando más del 95% de la comuna porque sabemos que las familias de esta comuna necesitaban esta ayuda”, indicó-

la autoridad.

El jefe de la defensa nacional, general José Aguirre, también destacó el apoyo recibido en la entrega de las canastas familiares.

“Todos nos volcamos en el apoyo para que esto se realizara en el menor tiempo posible y que cada una de las familias más vulnerables pudiera recibir sin discriminación”, declaró.

APOYO

El alcalde de Mejillones, Sergio Vega, agradeció el aporte del gobierno.

“Agradezco al gobierno por este apoyo, por esta loable acción que nos han venido a entregar. Han sido casi 3 mil cajas las repartidas a casi la totalidad de las casas en la comuna. Agradecemos a nuestro gobierno y al intendente por esta gran ayuda”, declaró.

La beneficiaria Inés Tapia, también agradeció esta entrega.

“Agradezco mucho esta gran bendición que está dando el gobierno para las dueñas de casa. Muchas gracias por todo esto”, recalcó esta mejillonina de toda la vida, quien vive con su hija y nieta recién nacida. 